
 

 

 

 

 
Bremerhaven, 16.03.2018 

  
 
 

M i t t e i l u n g  N r . MIT-       07/2018 

zur Anfrage nach § 38 GOStVV  

der Gruppe  

vom  

Thema: 

 

AF- 07/2018 

DIE LINKE 

26.01.2018 

Leiharbeit 

 

Beratung in öffentlicher Sitzung: Ja Anzahl Anlagen: 1 

 
 
 
I. Die Anfrage lautet: 
 
Der Presse ist in letzter Zeit zu entnehmen, dass die Zahl der Leiharbeiter weiter gestiegen ist. 
 
Wir fragen den Magistrat 
 

1. Wie viele Beschäftigte beim Magistrat und den städtischen Gesellschaften sind 

 

a) über Leiharbeiterverträge beschäftigt? 
 

b) über Zeitverträge beschäftigt? 

 

c) über Zeitverträge länger als ein Jahr beschäftigt? 

 

d) in unbefristeter Anstellung? 

 
Führen Sie die Zahlen bitte getrennt nach Arbeitgebern auf. 
 
 
II. Der Magistrat hat am       beschlossen, die obige Anfrage wie folgt zu beantworten: 

 

 
Die aktuell bestehenden Arbeitsverhältnisse beim Magistrat der Stadt Bremerhaven sowie den 
städtischen Gesellschaften sind in der anliegenden Tabelle dargestellt. In den Zahlen ist das 
Personal im Beamtenverhältnis nicht enthalten. 
 
 
 
 
 
Melf Grantz 
Oberbürgermeister 

 


